

de deux heures, grâce à l'état passablement beau des chemins, se rendirent à S. Ubalde. M. le curé de S. Casimir vint les y rejoindre le lendemain matin, ainsi que M. le curé de Ste. Anne de la Pérade, qui voulut bien nous accompagner jusqu'à la rivière Batiscan, et témoigner ainsi de l'intérêt qu'il porte à la colonisation dans le Comté de Portneuf.

I

S. UBALDE.

Que de progrès se sont accomplis à S. Ubalde depuis l'année dernière ! On nous en avait parlé plus d'une fois déjà, et surtout nous avons lu dans le Rapport sur les Missions du diocèse de Québec, publié cette année, la lettre de M. De la Chevrotière, dans laquelle ce zélé missionnaire donne de si intéressant détails sur sa paroisse. Disons-le cependant, notre attente a été grandement surpassée.

Sur une petite éminence, au centre